

20210323

suginami 神田川

桜 満開？

桜の開花情報が発せられて1週間が過ぎた。すでに満開となっているとTV報道がされている。しかし自分的には、「まだ少々早い」と思っている。念のため神田川を井の頭線富士見ヶ丘から上流に向けて移動して、どの位満開に近づいているかを検証に出掛けることにした。

井の頭線富士見ヶ丘

車両基地南側



富士見ヶ丘南側神田川に架かる橋



旧財務省ランド側法面の桜



井の頭線富士見ヶ丘車両基地

久我山駅上流の公園で



三鷹台駅下流



まだ咲ききっていない



大体こんな感じが平均的



三鷹台付近案内



船と井ノ頭線



満開の桜もある



井之頭公園はもう近い

井之頭公園内



確かに満開



井之頭池からの反射を受けて



これぞ満開



でもこんなのもある？



三密に気を付けましょうよ！



井之頭公園でもこの位の人出の処も

成蹊大グラウンド横で



池の北側から



満開報告は標本樹での話？明日の

舎人公園は晴天と満開の桜とイタリ

アンに包まれそうです。



井筒橋から

20210323

JUSTing



全体の平均値



アップしてみました